

Retour à la normale au Venezuela après le sabotage de mardi contre le réseau électrique national



Caracas, 29 mars, (RHC).- Jorge Rodríguez, ministre vénézuélien de la Communication et de l'Information, a confirmé ce jeudi à Caracas la reprise des activités dans les entreprises publiques après le sabotage perpétré mardi contre la principale centrale hydroélectrique du Venezuela.

Dans un tweet, Jorge Rodríguez a annoncé l'ajournement à lundi de la reprise des cours afin de faciliter la préparation des conditions.

Le président Nicolás Maduro a appelé ses compatriotes à manifester demain contre les attaques réitérées contre le réseau électrique national.

Il a exhorté le peuple, les Forces Armées et les travailleurs de la compagnie d'électricité à rester en parfaite union civique et militaire pour protéger les services publics et garantir la tranquillité dans tout le

pays.

Toujours à Caracas, le procureur général de la République, Tarek William a annoncé l'ouverture d'un procès contre un groupe d'individus impliqués dans les sabotages contre le réseau électrique perpétrés le 7 et 25 mars dernier.

Le représentant permanent du Venezuela auprès des Nations Unies, Samuel Moncada, a souligné que ces actes de terrorisme visant à nuire à l'infrastructure vitale du Venezuela sont planifiés et commandités par les États-Unis et financés avec les ressources volées au Venezuela.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/187120-retour-a-la-normale-au-venezuela-apres-le-sabotage-de-mardi-contre-le-reseau-electrique-national>



Radio Habana Cuba